

# Raiffeisenbank Neumarkt-Oberwölz: Hohe Auszeichnungen

Im Festsaal in St. Marein bei Neumarkt konnte der Aufsichtsrats-Vorsitzende ÖR Walter Reichl zur Generalversammlung zahlreiche Ehrengäste, aber auch viele Kunden und Mitglieder begrüßen.

Die Vorstandsdirektoren Rudolf Schnabl, Wenzel Miedl-Rissner und Franz Zangl berichteten, dass die Bankbilanz vorwiegend positive Kennzahlen aufweist - dies trotz immer neuer Regulative und trotz niedrigem Zinsniveau.

Der bemerkenswerte Kreditzuwachs um 6 % zeugt von aktiver Belegung der regionalen Wirtschaft, aber auch von echter Kundennähe. Die Gesamtausleihungen liegen bei rund 208 Mio. Euro. Bei der Kennzahl für kostenbewusste Betriebsführung (cost income ratio) liegt die Bank mit nur 65 Prozent im steirischen Spitzenfeld. Die Eigenmittel konnten durch Gewinnzuweisung angehoben werden und sind mit rund 43 Millionen Euro Ausdruck eines sehr stabilen Institutes.

Das Vorstands-Trio verwies mit Stolz auf das große Engagement und die Treue der mehr als 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Blumen zum Dienstjubiläum gab es für



**Gratulation** an die Ausgezeichneten durch ÖR Walter Reichl und durch den neuen Aufsichtsrats-Vors. Matthias Bischof.

Fotos: KK

Monika Gintersberger (25 Jahre) und Johanna Pollheimer-Stadlober (35 Jahre).

Seitens der gesetzlich vorgesehenen Bankenprüfung konnte Mag. Heinz Herunter vom Revisionsverband eine ordnungsgemäße Bankführung mit überdurchschnittlichen Ergebnissen bestätigen.

Der Wahlvorschlag für den neuen Aufsichtsrat mit elf Mitgliedern wurde einstimmig

angenommen. Neben renommierten Mitgliedern kamen neu hinzu: Mag. Anna Maria Meyer aus Scheifling und Mag. Sabine Präsent-Drescher aus Mariahof. Zum Vorsitzenden wurde Matthias Bischof aus Oberwölz und zu dessen Stellvertreter wurde Ing. Karl Jandl aus Neumarkt gewählt.

Langjährige ehrenamtliche Aufsichtsrats-Mitglieder sind ausgeschieden und wurden

geehrt: Karl Rottensteiner, Remigius Pichler (Raiffeisennadel in Silber), Dr. Johann Rainer, Alfred Steinwider (Raiffeisennadel in Bronze), Mag. Anton Tackner, Johann Pflingstl (Urkunde). ÖR Walter Reichl erhielt nach 35 Jahren Funktionärs-Tätigkeit die goldene Raiffeisen-Medaille vom Obmann des Raiffeisenverbandes Steiermark, ÖR Franz Titschenbacher, überreicht.

Für ein klangvolles Ambiente sorgten die Darbietungen der Sängerrunde Pöllau und die Begrüßungsstücke vom „Gebläse Seidl-Ofner“. WERBUNG



**Raiffeisen-Medaille** in Gold für ÖR Walter Reichl, Blumen für seine Gattin Marianne.